

LA MUERTE DE CRISTINA, DE 13 AÑOS, Y LA DETENCIÓN DE SU 'RIVAL', DE 14 AÑOS

La 'semana negra' que ha conmocionado a Seseña

Siete días después de la desaparición de Cristina Martín de la Sierra (13 años), los restos mortales de la joven descansaban en paz en el cementerio de Seseña, en tanto que la que fuera en vida su 'rival', de 14 años, permanecía interna en un centro de menores tras haber confesado su implicación en la violenta muerte de Cristina. La investigación continúa bajo secreto de sumario por orden de la jueza de Illescas y, pese a que se van divulgando detalles estremecedores, el pueblo de Seseña, escenario de esta trágica historia, mantiene la serenidad, instigada por el ayuntamiento.

PRADO LÓPEZ GALÁN



“¿Por qué han matado a mi niña bonita? Era la pregunta que Pilar, la madre de Cristina, se hacía rota de dolor durante el funeral y el entierro de la joven. Arriba, a la derecha, los padres entrando en la iglesia. A la izquierda, cientos de vecinos de Seseña acompañando a la familia en el último adiós a Cristina. Junto a estas líneas, Francisco, el padre, muestra la foto y el carné de su hija. FOTOS: BARRI Y M.A. SÁNCHEZ.

Los peores temores que abrigaba Francisco Martín de la Sierra desde que desapareciera misteriosamente su hija Cristina en la mañana del martes 30 de marzo se hicieron realidad el 3 de abril: el

cadáver de la joven de 13 años aparecía en una fosa a más de tres metros de profundidad, con signos evidentes de violencia.

Lo que nunca pudo sospechar Francisco es que la presunta responsable de la muerte de su hija era otra menor, de 14 años, y compañera de su instituto.

La 'Semana Santa' ha sido para la localidad toledana de Seseña su 'semana negra'. Todo el pueblo se volcó en la búsqueda de Cristina,

mientras que unos 150 agentes de la Guardia Civil, Policía Local y Protección Civil realizaban un gran despliegue para resolver con prontitud la desaparición de la joven (el propio padre de Cristina reconoció tras el desenlace que “al sargento que ha dirigido la investigación hay que ponerle un monumento”).

El sábado 3 de abril los vecinos estaban citados a las 3 de la tarde para realizar una nueva batida; no hizo falta, esa misma mañana, a las 11'30